



Mit grossem Bedauern nehmen wir Abschied von unserer Firmengründerin und Pionierin

Marlies Möckli-Merk

17.05.1939 – 09.12.2022

Marlies Möckli führte und prägte die Mökah AG. Als Gründerin, mit ihrem Ehemann, in der Geschäftsleitung und auch in der Nachfolge-
regelung. Bis zuletzt war sie rüstig, stets lächelnd und immer mit einem
freundlichen Wort auf den Lippen auf dem Firmenareal anzutreffen.
Vielen von uns bleibt sie prägend in Erinnerung. Dafür möchten wir
danken.

In Gedenken und vollem Respekt für den Menschen und die Unterneh-
merin, verabschieden wir uns und werden ihr Andenken stets in Ehren
bewahren.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 16. Dezember 2022 um 14.15 Uhr in
der reformierten Kirche Henggart statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Verstorbenen mit einer Spende
an Pro Senectute Winterthur und Weinland.

Spendenkonto: IBAN CH95 0900 0000 8007 9784 4

Vermerk: «Marlies Möckli»

In stiller Anteilnahme

Die Geschäftsleitung, der Verwaltungsrat und alle Mitarbeitenden der
Mökah AG